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△胡锦涛分别会见乌克兰总理阿扎罗夫和议长
利特温

△温家宝在全国城镇居民社会养老保险试点工
作部署暨新型农村社会养老保险试点经验交流会
议上要求 在本届政府任期内基本实现城镇居民
社会养老保险和新农保两项制度全覆盖

△贾庆林会见约旦参议长马斯里
△习近平在纪念中国共产党成立90周年党建研

讨会上强调 不断推进马克思主义中国化 坚持中
国特色社会主义道路
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距第26届世界大学生
运动会开幕还有52天

深圳2011世界大运会唯一指定银行

胡锦涛同乌克兰总统亚努科维奇会谈时指出

加强战略合作 努力开创中乌关系新局面
本报基辅6月20日电 （特派记

者佟刚） 国家主席胡锦涛20日在基
辅同乌克兰总统亚努科维奇举行会

谈。 两国元首就进一步发展双边关
系及共同关心的问题深入交换意

见， 达成重要共识， 共同宣布中乌
建立和发展战略伙伴关系。

胡锦涛指出， 中乌建交近20年
来， 两国关系总体上顺利发展。 双
方政治互信不断增强， 两国在彼此
关切的问题上相互理解和支持， 在
国际和地区事务中保持密切沟通和

协调。 经贸、 科技等各领域合作顺
利， 取得显著成果。 人文交流和地
方交往积极活跃。 今年以来， 中乌
关系继续保持全面快速发展势头。
双方建立和启动中乌合作委员会机

制， 在国际事务中保持密切沟通和
配合， 为维护地区乃至世界和平稳
定发挥了重要作用。

胡锦涛表示， 中方一向高度重
视发展对乌关系， 始终从战略高度
和长远角度看待中乌关系， 视乌克
兰为中国在欧亚地区的友好国家和

重要合作伙伴。 今天， 两国共同宣
布建立和发展中乌战略伙伴关系，
确定中乌关系新定位。 这是两国根
据国际和地区形势深刻变化、 着眼
中乌关系发展、 顺应两国人民共同
意愿作出的重大决策。 中方愿以此
为契机， 同乌方一道努力， 加强中
乌战略合作， 努力开创两国关系新
局面。

胡锦涛就发展中乌关系提出4
点建议。 一是加强政治互信和相互
支持， 打牢中乌战略伙伴关系政治

基础 。 通过高层交往和各级别磋
商， 增进相互理解和信任， 扩大共
识， 把握中乌战略伙伴关系发展大
方向。 二是全面推进务实合作， 夯
实中乌战略伙伴关系物质基础。 充
分发挥中乌合作委员会统筹 、 规
划、 协调作用， 利用好中乌企业家
理事会平台 ， 充分调动两国各部
门、 地方和企业的积极性， 挖掘合
作潜力， 力争使两国务实合作实现
质的飞跃 。 扩大和深化经贸 、 投
资、 高新技术、 矿产资源、 能源、

农业等领域合作， 以大项目合作为
重点 ， 全面提升双边务实合作水
平。 三是扩大人文交流， 巩固中乌
战略伙伴关系的社会基础。 以明年
中乌建交20周年为契机， 推动两国
文化团体、 学术机构、 青年组织友
好往来。 中方支持乌方消除切尔诺
贝利核事故后果， 中方邀请受灾地
区200名儿童明年夏天到中国疗养。
四是密切在国际和地区事务中的合

作， 拓展中乌战略合作多边基础。
（下转6版）

浙江兰溪：

军民合力守堤坝
6月20日， 驰援兰溪的解

放军某部的士兵在女埠堤段搬

运沙袋。
6月19日晚至20日晨 ，兰

江流域再遇强降雨。6月20日8
时，钱塘江干流洪峰到达兰溪，
洪峰水位33.75米，为1955年
以来最高水位。 省防指决定启
动钱塘江干流防御特大洪水方

案，兰溪市委、市政府发出紧急
动员令， 兰溪市已进入紧急防
汛期。

洪涝灾害发生后， 解放军
某部400多位官兵紧急驰援兰
溪女埠堤段， 与当地的120余
位民兵防汛突击队队员合力奋

战，不断加固堤坝，巡查和排除
险情。 截至6月20日下午5点，
实测兰江水位32.69米， 比今
天最高洪峰33.75米下降了
1.06米 ， 但仍超危急水位
1.69米。

新华社记者 黄宗治摄

新华社记者

李兴文 崔清新

个人所得税法修正案草案公开

征求意见， 成为2011年4月至5月间
社会广泛关注的热点话题。 截至5
月31日24时， 中国人大网征求意见
系统收到社会公众的意见建议超过

23万条， 创全国人大立法史上单项
立法征求意见数之最。

5月20日， 来自山西省长治市
潞安矿业集团常村煤矿工人王垠受

邀走进国家最高立法机关———全国

人民代表大会， 同其他15位公众代
表一起， 与全国人大常委会机关有
关方面负责人面对面提出他们对修

改个税法的意见。 王垠告诉新华社
记者， 在中国人大网上提交了关于
个税法修正案草案的意见后不久，
他便接到全国人大常委会机关邀请

他来座谈的电话， “我们单位领导
起初不相信， 后来全国人大常委会
机关通过山西省人大机关发函， 领

导才给我准了假。”
王垠说， 他深切地感受到我们

国家正在 “依法治国” 的轨道上快
步前行。

这是一个觉醒重生的年代———
走出 “文化大革命” 十年浩劫

的中国， 无比热切地呼唤着民主和
法制。 “为了保障人民民主， 必须
加强法制。 必须使民主制度化、 法
律化， 使这种制度和法律不因领导
人的改变而改变， 不因领导人的看
法和注意力的改变而改变。” 1978
年12月， 邓小平在中共中央工作会
议上掷地有声的讲话， 拨正了法制
建设航向。

作为拨乱反正、 实现党和国家
工作重点历史性转变的重要会议，
十一届三中全会郑重地提出健全社

会主义法制的伟大任务 ， 确立了
“有法可依， 有法必依， 执法必严，
违法必究” 的社会主义法制建设的
十六字方针， 为社会主义法制建设
开启了崭新征程。 （下转6版）

依法治国铸伟业
———记建设社会主义法治国家

让红军精神代代相传
———红军小学成为影响广泛的红色教育品牌

新华社记者

刘奕湛 李兴文 王橙澄

上海市离休干部、 老党员方耀
熊与老伴租住在简易的公房里。 老
两口一生节俭， 出门吃饭从不超过

10元钱， 可听说要为革命老区建设
红军小学， 就一次性捐献出毕生的
积蓄100万元。

今年 3月 ， 第 100所红 军 小
学———延安精神红军小学在延安延

长县七里村镇落成。 至此， 全国红
军小学建设工程理事会在革命老区

建设百所红军小学的目标顺利完

成。 4800多万元建设资金， 大部分
来自各地的共产党员、 共青团员，
来自老革命家和老战士的捐献。

革命老区在中国革命历史上发

挥了重大作用， 老区人民为中国革
命的胜利作出了巨大牺牲和重大贡

献。以素有“红军之乡”之称的四川
省通江县为例， 在红军时期全县总
人口不足23万，其中就有4.6万多人
为革命牺牲， 占了总人口的五分之
一。 曾经亲历过长征的老红军刘始
明说：“都说红军命大。 没有老百姓
的支持，红军的命没有这么大！”

为感恩老区人民， 传承红军精

神， 改变老区教育条件 ， 2007年4
月 ， 由老一辈革命家及其亲属倡
导， 中国延安精神研究会、 中国关
心下一代工作委员会组建了红军小

学建设工程办公室 （后更名为全国
红军小学建设工程理事会）， 启动
了红军小学建设工程。

建设红军小学的消息一传出，
立刻得到社会各界热烈响应， 捐款
纷至沓来。 （下转6版）

实 习 生 董升升

本报记者 骆 沙

点开陈士渠的微博， 界面右
上角清楚地显示着微博主人的粉

丝数量： 545989。
“微博是获取拐卖犯罪线索

的方式之一。 在微博上， 能够方
便快捷地进行交流， 获取拐卖犯
罪线索。” 陈士渠说。

身为公安部打击拐卖妇女儿

童犯罪办公室主任， 今年已是他
在这个岗位上的第四个年头。

1998年， 陈士渠从中国政法大
学研究生院毕业， 他说， 自己是怀
着一个年轻人的 “正义梦” 来到公
安部工作的。 2007年， 公安部刑事
侦查局筹划组建打击拐卖妇女儿童

犯罪办公室， 陈士渠接到了一份任
命通知。

“得知自己即将负责全国打拐
工作时， 我感到责任重大、 使命光
荣。 一想到今后将与拐卖犯罪嫌疑
人直接交锋， 我觉得自己距离梦想
又近了一步。” 他说。

（下转8版）

陈士渠心声

“得知自己即将负责全国打拐工作时， 感到责任
重大、 使命光荣。 一想到今后将与拐卖犯罪嫌疑人直
接交锋， 我觉得自己距离梦想又近了一步。”

“看到亲人团聚， 是对我们最大的安慰。 真正的
英雄不是我， 而是所有奋战在一线的打拐民警， 这绝
不是我一个人在战斗。”

人物档案

陈士渠 ， 中共党员 ， 一级
警督 ， 法学博士， 公安部打击
拐卖妇女儿童犯罪办公室主任。
2009年4月以来 ， 在全国 “打
拐 ” 专项行动中， 陈士渠带领

“打拐办” 与全国公安民警一
起 ， 向拐卖犯罪发起凌厉攻
势 ， 令我国打拐局面焕然一
新。 陈士渠曾先后荣获全国维
护妇女儿童权益先进个人、 中
央国家机关青年五四奖章标兵

等荣誉称号。

警官陈士渠：“不是一个人在战斗”
本报记者 崔玉娟

北京市朝阳区三里屯village大厦， 是近年
来 “火” 起来的时尚地标之一。 来这儿的大都
是年轻人， 靓丽的着装、 前卫的拎包、 新潮的
电子产品， 无不透露出时尚信号。 这些年轻人
经常出现的场所还有 “798”、 “世贸天街 ”、
CBD商圈……他们具有 “潮 ” 的特质 ， 在追
赶潮流的同时， 也引领着潮流。

近两年来， 从雷锋帽到军绿挎包， 从搪瓷
杯到连环画， 从红五星到粮油票……这些充满
浓郁怀旧风的物件、 元素， 也成了 “潮” 的标
志之一。

在village大厦一家不太显眼的名为 “原创
界” 的店面， 一款印有 《毛主席语录》 封面的
鼠标垫， 半个月内卖了40多个。 类似这样印有
红色元素的其他鼠标垫， 其销量往往都让店主
吃惊。

这种现象启发了朝阳区的团干部。
坐落在朝阳公园旁的北京万科企业有限公

司， 一半以上的员工是典型的白领青年。 6月
16日上午9时， 团朝阳区委送来的一批鼠标垫，
受到公司员工热捧。 28岁的王秉■对这个鼠标
垫的第一印象就是 “潮”。 这个很 “潮” 的鼠
标垫 ， 其实只是团朝阳区委 “学党史 、 知党
情、 跟党走” 活动中的一个小举措。

一个质地厚实的鼠标垫上 ， 《没有共产
党， 就没有新中国》 的歌谱被印作背景， 红色
的大字印在鼠标垫中央———“没有共产党， 上
哪找新中国”。 这是被追捧的鼠标垫之一。 目
前， 此类鼠标垫有红歌、 党史、 语录3个系列，
共10个款式。

王秉■说， 像她一样的80后， 喜欢一些与
自己童年记忆有关的东西。 “现在的物质生活
丰富多彩， 但是能沉淀下来的东西很少。” 王
秉■认为， 团朝阳区委发给年轻人的鼠标垫，

把童年记忆与红色元素结合起来， 年轻人就非常喜欢。
“年轻人并不排斥红色教育， 但是不能照本宣科。 比如2009年， 大家

谁没看过 《建国大业》， 谁就out （落伍） 了。” 中伦律师事务所的年轻律
师王悦说， 这两天， 从团区委领来的鼠标垫， 在这个位于CBD写字楼里
的律所， 也受到追捧。 （下转8版）
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